
Fotos de la noticia

La uva de mesa pide apoyo a seis municipios 
para destinar sus excedentes a elaborar vino
El responsable comarcal de Asaja alude a los «excelentes» resultados de las pruebas realizadas por los 

bodegueros
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Los productores de uva de mesa del Medio 
Vinalopó han decidido movilizarse para conseguir 

que la variedad Aledo pueda ser empleada en el 

sector de la vinificación, donde ya ha demostrado 
su capacidad para producir vinos y cavas de 

extraordinaria calidad. Pero para ello es necesario 

obtener antes el llamado doble uso. Una 

posibilidad que fue solicitada el año pasado por el 

sindicato Asaja Alicante pero que el Ministerio de 
Agricultura acaba de denegar. 

Por eso la sectorial de la uva de mesa del 

Vinalopó, constituida el pasado mes de diciembre 

por la organización Jóvenes Agricultores, ha 

decidido recabar el apoyo de los seis municipios 
que forman el llamado Valle de las Uvas. Con tal 

fin han comenzado a trasladar una moción de 
adhesión a los ayuntamientos de Novelda, 

Monforte del Cid, La Romana, Hondón de las 

Nieves, Hondón de los Frailes y Aspe, dentro del Medio Vinalopó, y lo hará también en los próximos días 
al Consistorio de Agost que forma parte de la comarca vecina de l'Alacantí.

El único fin es lograr que los desperdicios de la cosecha de Aledo, la denominada «granulla», pueda ser 

vendida a las bodegas de Cataluña y Valencia para sus vinos y cavas y no se limite su comercialización 

a la producción de zumos y alcohol, que es lo que ocurre en la actualidad con todas las variedades de la 

Denominación de Origen Uva Embolsada del Vinalopó. 

En la provincia de Alicante hay, incluso, un precedente. El MoMoscatel de Alejandría, que es una uva 
blanca que se cultiva en la comarca de la Marina Alta porque precisa del sol y de la influencia del mar, 

tiene concedido el triple uso legal como fruta, vino y pasas.

Los agricultores quieren que la uva Aledo con algún defecto 

pueda destinarse a vino y cava . JESÚS CRUCES
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